L'IA ET LES ARMES :

Pourquoi et comment l'UGA alimente le commerce de la mort ?

Réunion d'information ouverte au public.

Vendredi 12 janvier, 14h-16h. Bâtiment IMAG (salle de séminaire 1) – Campus de Saint-Martin d'Hères.

Intervenant · es:

- Observatoire de l'Armement (<u>ObsArm</u>), centre de documentation et de recherche sur la paix et les conflits.
- Groupe Grothendieck, auteur·ices de <u>L'Université désintégrée</u>: <u>La recherche</u> grenobloise au service du complexe militaro-industriel
- <u>Collectif StopMicro</u>, groupe militant contre l'accaparement des ressources des entreprises de la micro-électronique.

Résumé:

Alors que les entreprises grenobloises enchaînent les <u>ventes d'armes à la Russie</u> en enfreignant ouvertement les embargos internationaux, ces mêmes entreprises ouvrent des chaires de recherche au coeur même de l'UGA, telle <u>DeepRed</u>, avec l'intention de « viser » les étudiant·es de Grenoble INP et alimentent les programmes de recherche en IA sous couvert d'applications civiles.

Cette réunion publique a pour objectif de rappeler les <u>liens historiques entre l'UGA et le complexe militaro-industriel</u> et de montrer comment la recherche et l'enseignement de l'UGA nourrit toujours le commerce de la mort tout en trompant et en faisant taire la contestation des étudiant·es et des enseignant·es-chercheur·euses.

Un temps d'écoute et de réflexion sera proposé au public quant aux moyens d'action peronnels, institutionnels et militants.





